

Patroli KRYD Someah Polsek Cugenang: Himbauan Kamtibmas untuk Pengemudi Ojek

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Oct 23, 2023 - 04:56



Polres Cianjur Polda Jabar – Malam hari menjadi saat bagi tim Patroli KRYD Someah Polsek Cugenang, Polres Cianjur, untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam upaya mengantisipasi Gangguan Kamtibmas, terutama C3 (Curas, Curat, Curanmor) dan gangguan kamtibmas lainnya, Aipda Azmal dan Brigadir Nova melakukan patroli rutin di wilayah hukum Polsek Cugenang, Minggu 22/10/2023 malam.

Kegiatan patroli kali ini membawa mereka ke pangkalan ojek, tempat para pengemudi ojek berkumpul sebelum melayani penumpang. Petugas Polsek Cugenang memberikan himbauan kamtibmas kepada pengemudi ojek, dengan pesan utama agar mereka lebih berhati-hati saat membawa penumpang di malam hari.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, menjelaskan pentingnya upaya ini. "Pengemudi ojek memiliki peran penting dalam mobilitas masyarakat, terutama di malam hari. Kami ingin memastikan bahwa mereka juga merasa aman dan penumpangnya pun merasa aman saat menggunakan jasa ojek. Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran mereka akan potensi risiko dan mendorong mereka untuk lebih berhati-hati."

Para pengemudi ojek yang menerima himbauan kamtibmas sangat mengapresiasi langkah Polsek Cugenang. Mereka berjanji untuk tetap mematuhi aturan lalu lintas dan berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang aman kepada penumpang mereka.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Polsek Cugenang yang selalu memperhatikan kami. Himbauan ini sangat bermanfaat dan mengingatkan kami untuk selalu berhati-hati, terutama saat membawa penumpang di malam hari. Kami berjanji untuk mematuhi aturan dan memberikan pelayanan yang aman kepada penumpang," kata Wawan salah seorang pengemudi ojek.

Patroli KRYD Someah Polsek Cugenang adalah bagian dari komitmen Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Melalui himbauan kamtibmas dan edukasi, mereka berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat.